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SEDUTA DEL 12 MARZO 2024 - VERBALE n. 12 
 
Oggi: 12 marzo 2024 la Consulta di Quartiere 5B, risulta convocata in seduta pubblica alle ore 20,45 presso la sala 
comunale di Piazza Napoli n. 40, con lettera inviata a tutti i membri della Consulta via mail riportante l'O.d.g. ( all. 1 ). 
 
LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 20:45 
 
PRESIEDE: MILA MASCIADRI 
ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: ROBERTO IANNITI 
 
LA PRESIDENTE PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA; 
 
RISULTANO ESSERE PRESENTI E ASSENTI: 
 
 Presente Assente giustificato Assente non giustificato 
BERO M. Alessandra X   
BOSCARDIN Luigi X   
CRISTALDI Pierluigi   X 
DONATI Fabrizio X   
IANNITI Roberto X   
KARAPICI Adela  X  
MASCIADRI Mila X   
PAGNAN Luca  X  
SILVONI Nicolo’ X   
VETTORE Antonio X   
BALDO Elisa X   
CALDON Arianna X   
FIORINI Enrico   X 
LAZZARO Katjusca X   
PETTA Vito Davide X   
ZEN Giampaolo X   

 
 

 Presenti n. 12    

 Assenti n. 4     
  
In apertura di seduta, la Presidente illustra l’aggiornamento relativo alla raccolta differenziata per il quartiere Sacra 
Famiglia. 
Come noto la raccolta differenziata è prevista anche alla Sacra Famiglia, come è stato già fatto per la maggior parte dei 
quartieri e dei rioni della città. Anche basandosi sulle esperienze di rioni che hanno una densità abitativa simile a quella 
della Sacra Famiglia, il Comune ha intenzione di procedere mediante soluzioni idonee quali l’installazione di cassonetti 
con accesso riservato nelle vie caratterizzate da palazzi di grandi dimensioni come quelli di Via Siracusa.  
L’obiettivo è di riuscire ad arrivare ad un calcolo della tariffa più preciso possibile che tenga conto di quanto materiale 
non riciclabile “secco” viene effettivamente prodotto dai singoli cittadini. L’Assessore Ragona è in attesa del progetto 
da parte di APS che prevede l’utilizzo dei cassonetti “intelligenti” con accesso riservato mediante codice fiscale o 
tessera. I progetti presentati fino ad oggi da APS non erano idonei in tal senso e quindi l’Assessore Ragona ha dato 
mandato per l’elaborazione di un nuovo progetto con conseguente slittamento della tempistica di attuazione. 
Prima di procedere verrà comunque illustrato il progetto e data idonea informativa ai cittadini. 
 
Viene poi fornito un aggiornamento relativamente alla viabilità di Via Monte Pertica ed alla attuazione dell’ordinanza 
che ne prevede il senso unico nel tratto che congiunge via Palermo a Via Libia. 

 



La Presidente propone di invitare i tecnici del Comune per una valutazione della viabilità complessiva del rione con 
particolare riferimento alle vie che presentano criticità peculiari come quelle sopra citate. 
La componente Lazzaro ricorda anche le situazioni di criticità  dei tre sottopassaggi del Rione Porta Trento con 
allagamenti e degrado. 
Vengono quindi raccolte altre segnalazioni dai presenti tra cui: 
- problema della buche in diverse strade: 
- parcheggio “selvaggio” in Piazza Napoli; 
- viabilità problematica in via Vicenza davanti a Villa Maria; 
- possibile abbattimento di una villa di pregio dell’architetto Renato Iscra (di cui il Vicepresidente Zen illustra 
l’importanza) 
 
Boscardin illustra quanto fatto dal tavolo verde e annuncia che invierà il dossier sulle ciclabili e la viabilità ai componenti 
della Consulta sollecitando eventuali osservazioni. 
 
La Presidente ricorda inoltre che per i Bandi finanziati con il bilancio partecipato chiusi nel mese di marzo, è andato 
deserto il bando di 3 mila euro finalizzato all’alfabetizzazione degli anziani relativamente a internet e all’informatica 
e tali fondi dovranno essere ridestinati. 
 
Il vicepresidente Zen inoltre ricorda la questione della proposta di un luogo idoneo da intitolare in memoria del Pittore 
Gardini, già oggetto di trattazione in precedente Consulta. Con riferimento alla proposta pervenuta dei componenti di 
minoranza della Consulta viene spiegato che il nuovo parco di Via Siena non è disponibile in quanto il nome è già stato 
assegnato sulla base di un percorso partecipato fatto dalla fondazione Hollman. Si ripercorrono le soluzioni già proposta 
in passato e per quanto riguarda l’ulteriore proposta di intitolazione del parco di via Peschiera si concorda sul fatto che 
prima di tutto di deve pensare a come coinvolgere la cittadinanza per decidere la destinazione d’uso della parte non 
assegnata all’area cani. 
 
Infine la Presidente riporta la notizia apparse sui giornali dell’avvenuta occupazione dell’ex Consultorio di Via Salerno, 
immobile di proprietà dell’ater, da parte delle attiviste di “non una di meno”.   
Come noto quello spazio è abbandonato da tempo e si dovranno cercare i percorsi idonei per contribuire ad una 
destinazione utile per il rione.  
 
§§§§§§§§ 
 
Constatato che nessuno chiede più la parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
LA SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE 22.30 DEL 12.03.2024 
 
Allegati al presente verbale: n. 1 Ordine del Giorno 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
 
LA  PRESIDENTE 
 
                Mila Masciadri * 
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